

ALERTA

ORGANO
POLITICO
A VIVIR

ORGANO DEL COMITE DE ZONA DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIFICADO DE CATALUÑA

ANO 3º N° 59 JULIO-DIX-1962 OCTUBRE 1962

CUBA NO PERECERA

NI el bloqueo economico, ni la movilizacion de 150.000 reservistas; ni la instalacion de bases en guatemala, panama, etc, seran suficientes para verter la heroica resistencia del pueblo cubano. Junto a el, estan todos los pueblos amantes de la paz y el progreso, en modo particular la grande y valiosa ayuda de la U.R.R.S y de todo el campo socialista, esto quiere decir que Cuba no esta sola. La han parado los tiempos en que los imperialistas americanos imponian su ley y su voluntad sin dar ni pedir explicaciones a nadie. Cuba no seria Espana son muy otros los tiempos y quien no los quiera tener en cuenta se puede encontrar con el resultado de que "quien siembra vientos recoge tempestades".

Pero el peligro de apresion persiste, las cabezas calenturientas del pentagono, no se recatan en manifestar oficialmente por boca del propio Kennedy que cuando aprecien el momento en que Cuba pueda estar en condiciones de atacar a Norteamerica ellos atacarian a Cuba con todo su potencial. Este slogan en que quieren ocultar todo su deseo de agresividad solo los imbeciles y los mal intencionados pueden creerlo. Franco y su prensa por ejemplo, son los mas fervientes defensores y los que mas apoyo prestan a esta politica agresiva. Asi las declaraciones del Embajador de Espana en Norteamerica ponen de manifiesto hasta donde ha llegado a su servilismo a los yanquis la dictadura, no satisfechos de entregarles todo el territorio patrio para que lo siembren de mortiferas bases, hacen ademas solemne promesa de poner a disposicion del Pentagono el Ejercito y el pueblo, para luchar (segun ellos) contra la expansion comunista. Han consultado Franco y su Embajador con ese Ejercito y con ese pueblo? Claro esta que no, pues ellos no cuentan nunca en sus proyectos con la voluntad del pueblo, saben que esta voluntad esta en contra suya, pues el pueblo español y en su cabeza la clase obrera, saben muy bien lo que esto representaria entrañaria guerra contra cuba el desencadenamiento de un conflicto mundial, con todos los peligros de una guerra termonuclear y nuestro pais seria la primera victimas en esta agresion.

Por esto, conscientes del grave peligro que sobre nuestro pueblo pesa, unamos nuestros esfuerzos y levantemos nuestra voz para denunciar por doquier los infames manejos de la dictadura, atada en su politica de apresion al carro yanqui. Exijamos firmemente fuera los norteamericanos y sus bases de Espana. ES deber de todos y cada uno de nosotros de hacerlo comprender a quienes no se han parado a pensar seriamente en el grave peligro que esto encierra.

El pueblo español esta con Cuba, por la libertad y la paz.

ESCRIBE OTRO CAMARADA CUMPLIENDO CON LA INVITACION QUE ~~EN~~
TODOS TENEMOS PARA "ALERTA"

Camaradas; La materia esbase fundamental de nuestro ideal, si somos comunistas podemos estar seguros de ellos si nuestras ideas y sentimientos son acompañados de acciones ~~Y~~ esto es hechos materialmente efectuados, no podemos serlo con tener la idea y con pensarlo, ni tampoco con limitarnos a leer nuestra prensa que vamos por ella a determinado lugar o nos la llevan a domicilio, esto resulta ser un suscrito lector que mas o menos paga los gastos de papel. Claro que no un lector cual quiera, no es lo mismo leer el A.B.C y compañia que ~~que~~ leer MUNDO OBRERO; y lo demas, la diferencia es muy grande, y mucho mas grande la responsabilidad que no ignoramos si no que somos muy conscientes y aceptamos con dignidad y orgullo. PERO para completar nuestra labor de comunista hay que agregar muchas mas cosas que fortaleceria nuestra moral y nuestro espiritu y el de nuestro pueblo .

Camaradas, un ambiente mas revolucionario que es el escudo de nuestra bandera, somos nosotros los que tenemos que ir adelante el partido comunista es el ~~es~~ia de todos los pueblos del mundo, de sus filas han de salir los heroes, los martires dispuestos a todos los sacrificios . En Espana hay muchos comunistas y en Tarragona los habemos tambien ~~los~~ y no podemos estar ni sordos ni mudos, ni quietos a las aclamaciones de los huelguistas de ASTURIAS, BARCELONA y otros lugares , son nuestros hermanos que con los corazones llenos de dolor y de odio se habran vigorosamente defendiendo del govierno, de su injuria y criminal dictadura que nos tiene condenados a la explotacion y al hambre, y privados de todas las libertades y derechos ciudadanos !camaradas! Hagamos donativos para ~~que~~ nuestros camaradas presos, para sus familiares para el dirigente comunista Ramon Ormacabal y otras recientes en las huelgas de Asturias, para todos los presos politicos escribamos cartas de protesta al govierno queremos "AMNISTIA" INVITEMOS al pueblo que hay muchos simpatizantes del partido que sin serlo que tendran deseos y animos ~~que~~ para ayudarnos a manifestar sus odios a la dictadura ; ingresemos en nuestras filas a todos los simpatizantes que sean competentes a los comunistas aislados, tenemos que buscarnos nos hacen falta; El tiempo pasa rapido no hay que perderlo nos tenemos que unir en la lucha con nuestros hermanos de Asturias con todos, la huelga es nuestra mejor arma mas poderosa que las armas nucleares.!Viva la huelga obrera! que se ensanchen por todas las provincias como una cadena inrompible , la que rompe nuestro yugo, la que amarra a nuestros berdugos ! Camaradas de TARRAGONA! enganchemos a la cadena nuestro eslabon todos como los Asturianos contra la dictadura de Franco.

UN=CAMARADA

camaradas:

A peticion de algunos camaradas hemos creido conveniente que mensualmente pasar unbalance de los fondos recaudados .

Asta la presente todos los fondos recaudados an ido aparar al comite central ,menos si los de las cuotas que quedan en caja para gastos locales

CUOTAS SEPTIEMBRE.....	265
DESCUENTO DEL 10%.....	26.50
SUBSIPCION =.....	2 3 5

TOTAL ENTREGADO AL COMITE CENTRAL=..492.50

POR EL COMITE DE ZONA

LACATASTROFE DEL VALLES

Una vez mas la tragedia se cierne sobre nuestro pueblo, en esta en esta ocasion son muchos los lugares destruidos, son muchos los que necesitan ayuda y esta debe prestarse sin demora alguna, los damnificados de Tarrasa, Sabadell, Rubi y demas lugares sinistrados esperan y no debemos dejarlos solos.

Pero esta ayuda no debemos consentir que baya en manos del govierno, como ha ocurrido en otras ocasiones, sin que se beneficien de ellos que lo necesitan, por eso debemos de hacerlo por iniciativa y cuenta propia, para ello es preciso movilizarnos que todos y cada uno se movilice en busca de familiares, amigos, conocidos donde poder dirigir esta ayuda.

Todas las iniciativas seran pocas ,movilizacion general de todos en el taller, la fabrica, la oficina ,la calle, para poder llevar a caba esta tarea .